



Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	83684635
Prix	179 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Au cœur de Juan les pins, venez découvrir ce coquet studio en bon état prolongé d'une terrasse plein sud au calme. Cet appartement est parfaitement situé à deux pas des plages de sable ainsi que de la gare des trains. Un parking privatif aérien ainsi qu'une cave en sous sol complètent son confort. Ce studio est idéal pour un pied à terre pour les vacances au bord de la mer, une résidence principale ou un investissement locatif à proximité de toutes les commodités ! Très belle affaire à saisir ! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

In the heart of Juan les Pins, come and discover this charming studio in good condition extended by a quiet south-facing terrace. This apartment is perfectly located a stone's throw from the sandy beaches as well as the train station. Private overhead parking as well as a cellar in the basement complete its comfort. This studio is ideal for a base for holidays by the sea, a primary residence or a rental investment close to all amenities! Very nice deal to be realised ! Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

